

Projektwoche geht los!

Welche Projekte laufen in den Klassen?

Weißt du Bescheid über die anderen Projekte? Verbinde die Klassen mit dem Projektthema!

Kätzchen
Delfine
Mäuschen
Regenbogen
Pinguine
Robben
Tiger
Schmetterlinge

Achtung: zwei Klassen haben dasselbe Thema!

Unterwasser/ Römer & Ägypter
Länder der Erde
Bauwerke
Entstehung der Welt
Afrika
Entdecker & Erfinder
Afrika

Zirkus Roncalli

Es war einmal ein Clown der Clown arbeitete in einem Zirkus.
Eines Tages sagte der Direktor vom Zirkus: „Wir brauchen dich nicht mehr.“
Zuerst war der Clown erstaunt. Danach packte er seine Sachen und zog in eine kleine Wohnung.
Auf einmal hatte er kein Geld mehr. Doch er suchte sich einen Beruf in einer Schule.
Sie brauchten eine Köchin. „Niemand nimmt einen Koch!“, sagte die Direktorin.
„Wieso braucht mich keiner mehr?“, fragte er sich. Plötzlich machte sein alter Zirkus zu.
Leise dachte er sich einen Plan aus. Er wollte sich als Köchin verkleiden und in der Schule kochen.
Aber der Plan ging nicht auf. Was sollte er tun? Nun ging er zum Direktor vom Zirkus. Dann fragte er ihn, ob sie zusammen einen neuen Zirkus gründen wollen. „Weshalb wollen wir es noch mal versuchen?“ „Vielleicht haben wir Glück.“ Man hat nicht immer Glück.“ Gleichzeitig sagte die Schule: „Wir nehmen nun doch einen Koch.“ In dem Zirkus entschied sich der Direktor, dass sie es miteinander versuchen. Erleichtert machten sie den Zirkus wieder auf. Mit viel Glück würden sie Erfolg haben. Zur Freude aller kamen wieder viele Leute. Und zum Schluss wurden sie der Beste Zirkus der ganzen Welt.

ENDE

von Clara (Mäuschen, 4. Klasse)

Minigolf!

Fotos aus dem Sportunterricht

von Frau

